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O Grande Conselho Municipal do Idoso (GCMI), NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS PELA LEI MUNICIPAL Nº 11.242/09/1992, com a disposição do seu REGIMENTO INTERNO, 

transcreve abaixo a Reunião Extraordinária, realizada na quinta-feira, dia 02 de dezembro de 2021, 

com início às 14h00 – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS TITULARES: Maria Aparecida Cruz de Souza - 

Cida Souza (Presidente); Aparecida de Souza Lima - Cida Portela (Vice-Presidente); Maria do Carmo Guido 

Di Lascio (1ª Secretária); Romilda Almeida Correia (2ª Secretária) e José Carlos Cuccio (Vogal), além dos 

demais convidados do GCMI. 

 

--------------------------------------------- 

 

Ata nº 27 – Ano de 2021 

 

Na quinta-feira, dia 02 de dezembro, a partir das 14h, foi realizada Reunião 

Extraordinária do GCMI, com quórum suficiente e de forma virtual, através da 

Plataforma Google Meet, em decorrência da pandemia do coronavírus. 

 

A reunião teve como pauta a formação de uma Comissão para elaborar o 

Planejamento do GCMI para 2022. 

 

ABERTURA 

 

A presidente do GCMI, Cida Souza, fez a saudação de abertura e pediu a colaboração 

de todos os Conselheiros para apresentarem propostas e sugestões 

 

Intervenções 

 

. Maria Cristina Boa Nova propôs que o planejamento seja focado nos principais 

temas debatidos nas Comissões de Trabalho. 

 

. Antônio Almeida concordou com as propostas da Maria Cristina 

 

. Maria Enaura afirmou que já trabalhou em planejamento estratégico e propõe que o 

planejamento 2022 seja focado na missão do GCMI, e baseado nas propostas das 

Comissões de Trabalho. Propõe também a criação de um Grupo de Trabalho específico 

para esta finalidade 

 

. Antonio Mariano: vai apresentar o trabalho que desenvolve em segurança pública 

junto à Comissão B. 

 



2 

 

. Nadir Francisco participou da reunião de orçamento Comissão Municipal de Saúde, e 

colaborou para que o orçamento tivesse um acréscimo de R$ 1.200.000, 00 

 

. Norma Rangel propôs o levantamento de informações demográficas e dos 

equipamentos sociais para idosos disponíveis nas macrorregiões. 

 

. José Cuccio propôs acolhimento para idosos em situação de rua, projetos para que 

todos os pontos de ônibus tenham plataformas baixas para idosos e deficientes. 

 

. Maria do Carmo apresentou sua proposta de planejamento. 

 

. Dona Socorro fez críticas à condução da reunião. 

 

. Dulce Cristina propôs eventos intergeracionais em parques da cidade envolvendo 

jovens e idosos, principalmente nas datas de Dia do Idoso e Dia da Criança. Propôs 

também que a Secretaria de Comunicação colabore na criação de um Canal no 

YouTube e um Podcast, voltado para os idosos que tem dificuldade no acesso digital. 

 

. Ana Ruiz propôs uma audiência pública para expor e cobrar demandas da área da 

saúde da pessoa idosa. 

 

. Ana Rosa apresentou a sua proposta de planejamento. 

 

. Antonio Almeida sugeriu que o Plano Intersetorial seja inserido no planejamento. 

Sugeriu também um curso de capacitação em oratória para alguns Conselheiros. 

 

. Olavo de Almeida apresentou alguns tópicos de sua proposta de planejamento e 

afirmou que vai encaminhar a proposta completa por e-mail. O foco da proposta são 

esporte para idosos e direitos dos deficientes físicos. 

 

. Dona Socorro fez críticas à condução da reunião. 

 

. Cristina Ondir não concordou com a criação de mais comissões de trabalho e de 

novos grupos de WhatsApp. 

 

. Milton Longobardi propôs a criação de campanha para arrecadação de doações para 

o Fundo Municipal do Idoso. Também propôs a racionalização das reuniões do GCMI. 

 

. Antonio Mariano propôs a metodologia de planejamento a partir de debates por 

macrorregiões. 

 

. Dona Socorro denunciou que as subprefeituras não estão disponibilizando os 

espaços para reuniões presenciais. 

 

. Norma Neres cobrou uma maior participação da sociedade civil nas propostas de 

políticas públicas. 
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. Cida Souza propôs a criação de programas de educação para o envelhecimento. 

 

. Antônio Almeida: Interfórum tem a missão de agregar os diversos Fóruns de todas as 

macrorregiões. 

 

. Ana Rosa propôs a criação da Comissão de Planejamento. 

 

. Cida Souza estimulou os conselheiros a se apresentarem como voluntários para a 

formação da Comissão de Trabalho com dois conselheiros por macrorregião. 

 

. Voluntários que se apresentaram:  

 

- Região Norte: Wanderley Carvalho e Norma Neres. 

- Região Sul: Ana Rosa. 

- Região Centro: Dulce Cristina. 

- Região Leste: Ana Ruiz. 

- Região Oeste: vai debater entre o grupo. 

 

Outros voluntários vão de apresentar posteriormente. 

 

 . Cida Souza agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

 

Estiveram presentes no encontro online: 

 

Nome completo  

A qual região 

pertence? 

É de algum 

fórum? Se sim, a qual representa?  
Albertina Souza Ribeiro 

Justino 
Leste Não  

Ana Maria Acquesta Millas 
Sul Sim 

Fórum da Vila Mariana/Vila 

Clementino 

Ana Rosa Garcia da Costa Sul Sim Cidade Ademar 

Ana Santos Souza Ruiz Leste Não  

Antenilson Franklyn 

Rodrigues Lima 
Sul Sim 

Fórum Santo Amaro / Capela do 

Socorro 

Antonio Mariano Centro Sim Fórum Centro, Região Sé 

Aparecida de Souza Lima Sul Sim Sto. Amaro e Cidade Ademar 

Cristina Ondir Oeste Sim Fórum Butantã 

Dulce Cristina Viveiros 

Meira 
Centro Sim Centro 

Koniti Wada Leste Não  

Maria Aparecida Cruz de 

Souza 
Norte Sim Fórum Santana Tucuruvi 

Maria Conceição Silva 

Amaral 
Norte Sim Rede de Proteção à Pessoa Idosa 

Maria Cristina Bôa Nova  Oeste Sim Lapa 

Maria do Carmo Guido Oeste Sim Butantã 

Maria Enaura Vilela 

Barricelli 
Oeste Sim Lapa 
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Maria francisca dos santos 

e passos 
Oeste Não  

Milton Longobardi Centro Não  

Nadir Francisco do Amaral 
Centro Sim 

Fórum de Politicas Permanentes - 

Região Central 

Niltes Aparecida Lopes de 

Souza 
Centro Sim CENTRO 

Norma Neres Norte Sim Santana /Tucuruvi 

Norma S A A C Rangel  
Sul Sim 

Fórum da Vila Mariana/ Vila 

Clementino 

Olavo de Almeida Soares Leste Sim ERMELINO MATARAZZO 

Romilda Almeida Correia Centro Não  

Rosa Maria Villares de 

Souza 
Oeste Sim Butantã 

Rosemary Haeberlin  Sul Sim Cidade Ademar/Pedreira 

Wanderley Vendramini 

Carvalho 
Norte Não  

 

 

 

Participantes que não conseguiram assinar a lista: 

 

. Antonio Almeida 

. Sufia Duarte 

. Dona Socorro 

 


